



Zirkusprojekt Erich-Kästner Grundschule Altenkirchen

Verein der Freunde und Förderer der Erich-Kästner Schule Altenkirchen e.V.

Die Erich-Kästner Schule verwandelt sich in eine Zirkusmanege: Mit dem Team von "Circus for Kids -Rondel" erleben alle Kinder eine besondere Projektwoche. Entsprechend ihren Fähigkeiten werden sie von einem professionellen Team zu echten Stars ausgebildet, wachsen über sich hinaus und stärken ihr Selbstvertrauen. Sie stellen sich neuen Herausforderungen und präsentieren zum Finale eine große Zirkusshow.



Projektstarter*in
Förderverein Erich-Kästner Schule Altenkirchen eV



Budgetziel
10.000 EUR



Deadline
29.04.26



Hier das Projekt unterstützen:
www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/zirkusprojekt-erich-kaestner